

# Neues und Spezielles bei der RhB



Am 2. September 2017 verkehrten zwei «Vorort-Allegras» auf der Arosalinie, was eine höchst seltene Formation auf dieser Strecke ist. Der Grund dafür war der Anlass «Arosa Classic Car».



Mit dem Xak 96501 hat die RhB einen neuen Messwagen im Fahrzeugbestand, hier in Trin. Der ex B 2307 ersetzt die bisherigen beiden Messwagen, welche 2002 aus RBS-Wagen entstanden.

Fotos: Tibert Keller

# Seltener SBB-Messzug auf SOB-Strecken



Am 23. und 24. August 2017 war der Funkmesszug von SBB Messtechnik auf der SOB unterwegs. Das Ostnetz von St. Gallen hinauf bis nach Nesslau und zurück wurde am ersten Tag unter die «Lupe» genommen, das Südnetz Wädenswil–Arth Goldau–Rapperswil–Einsiedeln–Wädenswil am zweiten.

Foto: Michel Huber